

ABSTRAK

Safari Ramadhan, 2024. “*Resiliensi Media Cetak Di Tengah Dominasi Media Online (studi Analisis Kebijakan Redaksional Palopo Pos)*”. Skripsi Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Muh. Ilyas dan Fajrul Ilmy Darussalam.

Skripsi ini membahas tentang resiliensi media cetak Palopo Pos di tengah dominasi media *online* dengan menggunakan perspektif teori komunikasi organisasi Rensis Likert dan konvergensi media Henry Jenkins. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi redaksional Palopo Pos dalam mempertahankan media cetaknya dan khalayak pembacanya perspektif Rensis Likert dan Henry Jenkins. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif yaitu untuk memperoleh informasi tentang situasi yang ada pada saat melakukan penelitian. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perbedaan kebijakan redaksional media cetak dan media *online* terletak pada penyajian beritanya, kemudian strategi resiliensi redaksional media cetak Palopo Pos seperti pada pola komunikasi ke bawah yaitu dengan meningkatkan kualitas berita, pola komunikasi horizontal yaitu membangun kerja sama dengan instansi pemerintah, membangun kerjasama dengan perusahaan-perusahaan, pola komunikasi diagonal menjaga pola komunikasi dengan sesama redaksi dan wartawan dengan wartawan. Upaya yang dilakukan untuk mempertahankan khalayak pembaca seperti dalam transformasi digital yaitu untuk memahami kebutuhan pembaca dan menganalisis data pembaca, konten multimedia digunakan untuk melakukan riset pasar, koordinasi media yaitu cara untuk menyediakan konten yang berkualitas, kolaborasi media sebagai cara untuk mengangkat berita terhangat dengan memanfaatkan media digital, jejaring komputer dengan melakukan inovasi baru yaitu menghadirkan media *online*, dan konvergensi teknologi menghadirkan koran digital, kepemilikan media sebagai bentuk kebebasan dalam menyajikan berita menggunakan berbagai macam platform media.

Kata kunci: Media Cetak, Media *Online*, Resiliensi, Palopo Pos